

Dringender Wahlaufruf für die Liste 3: Regensburger Hausärztinnen und Hausärzte

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nach der Wahl ist vor der Wahl. Vielen Dank für Ihre Unterstützung bei der Wahl zur KVB. Ab sofort liegen die Wahlunterlagen für die Bayerische Landesärztekammer in denn Briefkästen!

Die jetzt anstehenden Wahlen zur Landesärztekammer sind enorm wichtig. Wir kämpfen für eine menschliche Medizin, für den Erhalt einer vertrauensvollen Arzt-Patient-Beziehung und für die **Zukunft freier Praxen, egal ob hausärztlich oder fachärztlich!**

Ohne freie Praxen werden die PatientInnen die Ärztin, bzw. den Arzt Ihres Vertrauens verlieren.

Wir wollen nicht, dass die Versichertengelder in die Taschen von Aktionären fließen.

Wir stehen für

- Stärkung der hausärztlichen Tätigkeit als Basis der ambulanten Versorgung
- Kollegiale Zusammenarbeit mit Kolleginnen und Kollegen in den Facharztpraxen und Kliniken
- Stärkung des Berufsbilds der MFA
- Erhalt der Freiberuflichkeit für uns Hausärztinnen und Hausärzte gegen die Bevorzugung von MVZ´s bei der Vergabe von Kassenarztsitzen
- 100% iger Ausgleich der Kostensteigerungen bei Energie und Personal
- Konsequente Umsetzung des Masterplans Medizinstudium 2020 mit Schaffung von ausreichend Medizinstudienplätzen um auch in Zukunft eine hochwertige medizinische Versorgung zu ermöglichen
- Keine Substitution ärztlicher Leistungen
- Gute Arbeitsbedingungen und angemessene Vergütung für angestellte Ärztinnen und Ärzte
- Förderung von Familien und Wiedereinstieg in die Allgemeinmedizin

Damit auch in Zukunft die Hausärztinnen und Hausärzte eine starke Stimme in der Kammer haben: Nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr und schenken Sie uns Ihre Stimme!

Erinnern Sie die Kolleginnen und Kollegen in Ihrem Umfeld an die Wahl, jede Stimme zählt.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Dr. med. Stefan Semmler